

INFRAESTRUCTURA

Diciembre 15 De 2022 - 11:02 A. M.

Contratos vigentes asegurarían autosuficiencia de petróleo y gas

Así lo determina el Ministerio de Minas y Energía que, a su vez, espera un factor de recobro de 35% en las operaciones petroleras.



POR: PORTAFOLIO

El Ministerio de Minas y Energía, junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos publicaron el **balance de contratos de hidrocarburos y recursos disponibles para la Transición Energética Justa**. Se trata de un documento que analiza la situación actual del país y realiza estimaciones para mejorar el índice de vida de las reservas.

(Lea: Valor de las exportaciones mineras tocará récord en 2022).

De acuerdo con la cartera, **los recursos actuales garantizan la autosuficiencia del país e incluso apuntan a que en términos de gas**, el país tendría reservas hasta 2037. Esto tomando en consideración los recursos de la provincia gasífera del caribe costa afuera, anunciada por **Ecopetrol**.

Lo más leído

1. Cómo identificar si tiene en su mano una moneda de \$1.000 o un tesoro
2. Alza del salario mínimo para 2023 será de 16 %
3. El plan de Venezuela para contener caída del bolívar frente al dólar
4. Salario mínimo: otras medidas para fortalecer el poder adquisitivo
5. Gremios y sindicatos hablarán con Petro antes de dar cifra del mínimo
6. Día clave para fijar el reajuste del mínimo

Aunque esas reservas aún no han sido certificadas, el Ministerio estima que con los recursos contingentes más el bloque offshore, **la autosuficiencia en gas podría superar el 2042.**

(Además: Gobierno se la juega por crear una **minera** estatal).

Ahora bien, plantea una estrategia para incorporar nuevos recursos, **por medio de un incremento del factor de recobro mejorado.** De acuerdo con el informe, el histórico de este factor es de 15,8%; sin embargo, se estima que este pueda llegar a 20,2% "teniendo en cuenta una eficiente gestión de los yacimientos en producción".

No obstante, la cartera señala que el factor estándar a nivel mundial es de 35 %, es **decir que uno de cada 3 barriles son extraídos mediante esta técnica.**

El Ministerio apunta a esta cifra, aunque **señala 5 problemas técnicos que evitan que se llegue a ese nivel.** El primero es el limitado entendimiento de los yacimientos, la incorporación limitada de herramientas para la gestión avanzada, problemas de inyección, falta de experiencia y condiciones desafiantes.

(Vea: Crearán comercializadora de oro con activos administrados por la SAE).

Para afrontar estas situaciones plantea medidas que estimulen a los operadores a implementar estos proyectos; establecer bases jurídicas, económicas, sociales y ambientales para generar incentivos, entre otras.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Alza de más de 15 % en el mínimo impactará compra de vivienda: Camacol



Reconstrucción de viviendas en San Andrés por huracán Iota va en 97 %



Aprueban presupuesto para 1,6 millones de afiliados a Colpensiones



Financiación para compra de vivienda viene 'en caída libre'



Te decimos en qué precio puedes vender tu auto. Cambia tu auto de forma segura en OLX Autos.



¿Problemas para dormir? Prueba las gomitas que los científicos recomiendan.

